

Pedro Antonio Díez Arévalo —Presbítero castrense—

19 de enero de 2009

Nació en Deza (Soria) el 15-4-1933, residiendo después en Vallelado (Segovia) y Valladolid. Estudió en Soria, Comillas y Salamanca, y se ordenó presbítero en la Catedral de esta última ciudad el 5-4-1958.

Inició su ministerio pastoral incardinado en la Diócesis de Segovia, hasta su ingreso en el Cuerpo Castrense del Ejército de Tierra en 1960. Pasó por las guarniciones de San Sebastián, Ceuta, Santander, Valladolid y de nuevo Santander, hasta su retiro en 1998 con el grado de Teniente Coronel.

Vivió sus últimos años en diversas residencias de Valladolid, colaborando en la Parroquia *San Lorenzo* de la ciudad, y sufrió varias operaciones de cadera, padeciendo dificultades de movimiento cada vez mayores. Ingresado el 9-1-2009 y tras complicaciones pulmonares, finalmente falleció en el Sanatorio Sagrado Corazón. A la mañana siguiente se celebró la Eucaristía exequial en la citada Parroquia, y posteriormente su cuerpo fue inhumado en el panteón familiar del Cementerio El Carmen de Valladolid.